

Im Jahr 1990 gründete Egbert Korndörfer die Firma Auto Korndörfer.

Die Firma ist Jahr für Jahr gewachsen und zählt heute 20 Mitarbeiter, die in den Bereichen Werkstatt, Verkauf und Verwertung für unsere Kundschaft tätig sind

Unsere Stammkunden kommen aus der Region Leipziger Land und auch direkt aus Leipzig, da uns nur eine halbe Stunde Autofahrt von Leipzig trennt.

Der Anteil an Firmenkunden die ihre Nutzfahrzeuge bei uns erwerben und auch pflegen lassen gewinnt mehr und mehr an Bedeutung.

Wir sind sehr flexibel und schnell zu ihren Diensten ohne viel Bürokratie und ewigen Telefonaten.

